

L'EXISTENCE EST PLUS QUE LA VIE SUR TERRE

L'un des aspects les plus merveilleux du voyage des Flammes Jumelles, bien que parfois difficile, est l'éveil du «sommeil» de la vie terrestre.

La majorité de l'humanité vit dans un espace confiné en répétant les mêmes actions, pensées et expériences encore et encore.

La plupart des gens vivent dans la roue du karma – coincés dans des expériences répétées, où le «libre arbitre» est plus une expression qu'une réalité.

L'éveil des flammes jumelles et l'ascension peuvent être traumatisantes par être enlevées émotionnellement et intellectuellement de tout ce que vous n'avez jamais connu. C'est pourquoi cela doit se faire progressivement en se pelant couche par couche, de sorte que nous puissions nous ajuster au fur et à mesure et nous éveiller à notre âme profondément.

Lors de l'éveil de la Flamme Jumelle, nos yeux sont ouverts à une plus grande réalité.

Sur le parcours des flammes jumelles, nous apprenons que nous ne sommes pas seulement des êtres humains, mais des âmes qui vivent la vie physique.

Que nous ne soyons pas seulement le « Moi », mais que nous sommes une conscience illimitée qui ne se conforme pas aux titres, genre, âge, pays ou toute autre catégorie terrestre.

Nous sommes l'univers qui s'exprime, et nos corps sont faits du même matériau que les étoiles.

Les Flammes Jumelles font partie d'un petit groupe croissant d'êtres humains chanceux qui se « réveillent » tout en vivant sur terre, pour expérimenter l'existence plus large ici dans la réalité physique. C'est une chose si rare !